
１　農業振興について

　(1) 農業基本法の改正案について

　(2) 有機農業の推進について

　(3) 若者向けの住宅整備について

２　小中学校統廃合について

  (1) 跡地について

  (2) 閉校式について

３　子育て支援について

  (1) 国保の均等割について

  (2) 情操を育む教育について

４　道路の維持について

  (1) 歩道・車道の堆積物について

５　町制施行９０周年について

  (1) 記念事業について

１　行政区について

  (1) 行政区再編について

  (2) 区費について

  (3) 区長等負担軽減について

２　消防行政について

  (1) 消防団再編について

  (2) 消防費について

  (3) 消防団後援会について

  (4) 災害対応ドローン隊、バイク調査隊について

３　観光行政について

  (1) 皇子原公園について

  (2) ＲＶ（レクリエーショナル ビークル）
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　　パークについて

４　業務改善について

  (1) 管理体制について

  (2) 事業費補助金について

１　中山間地域放牧推進事業について

　(1) 国や県が推進している中山間地域放牧推進
　　事業についての取り組みを伺う

２　大雨、台風の防災について

　(1) 大雨、台風のシーズンに入り未曾有の災害が

　　懸念される防災対策を伺う

３　神話観光案内板について

　(1) 伝承地域に設置されている神話の案内板に

　　ついて

　(2)インバウンドに対応した案内板について

４　自転車競技のロードレース大会の開催について

　(1) 自然豊かな高原を拠点にした環霧島で世界で

　　活躍しているプロやアマチュアを交えた大きな

　　自転車ロードレース大会を開催できないか

　

１　人口について

　(1) 人口減少対策について

　(2) 若者流出問題について

　(3) 今後の行政の在り方について

２　公的施設について

　(1) 公的施設の在り方について

　(2) 指定管理制度に対する町の考えについて

　(3) 福祉施設について

３　教育について

　(1))教育環境について
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　(2) 職員の勤務実態について

　(3) 教育支援について

４　高原病院について

　(1) 病院利用者の状況について

　(2) 病床の稼働状況について

　(3) 経営状況について

５　広報について

　(1) 広報手段について

　(2) 広報内容について

　(3) 防災無線・ラジオについて

１　有形・無形文化財について

　(1) 高原町の有形・無形文化財の現状について

　　把握しているか

　(2) 無形民俗文化財の人手不足について支援や

　　対策の考えはあるか

　(3) 現在行われていない棒踊りや俵踊り等写真・

　　映像の記録はあるか

２　観光関連施策について

　(1) 温泉宿泊施設における燃料費高騰について

　(2) 登山道整備及び登山基地整備について

　(3) 伝統芸能の体験観光について

３　学校関連施策について

　(1) 統合準備委員会の進捗状況について

　(2) 跡地活用の進捗について

１　町制施行９０周年の検証と課題について

　(1) 町制施行９０周年を迎えた町長の所感に

　　ついて

　(2) 高原町の現状について

温 水 宜 昭 町 長

町 長

町 長

町 長

教 育 長

町 長

町 長

外 村 仁 町 長

教 育 長

3 / 6



　(3) 高原町人口ビジョンについて

　(4) 行政支援について

　　① 職員数と会計年度任用職員数

　　② 組織改革について

　　③ 職員教育について

　　④ 職員と会計年度任用職員の業務への取り組み

　　　について

　　⑤ 指定管理事業と直営事業の取り組みについて

　　⑥ 長期計画（インフラ事業等）への取り組み

　　　について

　(5) 地域存続の支援について

　　①限界集落打破に向けての取り組みについて

　　②学校統合による地域支援のあり方について

　(6) 高原町存続の鍵について

１　財政状況について

　(1) 財政収支の展望

　(2) 町民等への説明、広報について

２　公共施設のありかたについて

　(1) 施設管理の現状、方針について

　(2) 既存施設の利活用・更新・整備について

３　まちづくり事業について

　(1) 地域商社関連

　(2) 各種団体との連携について

４　環境保全について

　(1) ごみ収集関連

　(2) 不法投棄対策について

５　病院事業について

　(1) 今後のあり方について
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１　学校統廃合後の廃校跡地について

　(1) 跡地活用の成功のためには財政面のバック

　　アップ及び優秀な人材の確保と地域の協力が必

　　要であるが

２　地方創生と町おこしについて

　(1) 高原町に伝わる神話伝説を基にしたアニメ

　　制作の考えはないか

　(2) 日本発祥の地を国内外に広め決定づけるには

　　皇族においで頂くのが最善の方法と考えるが

１　総合運動公園について

　(1) 総合運動公園の活用について

　(2) 国スポ・障スポの動向について

　(3) 国スポ・障スポの意識高揚について

　(4) 神武の里たかはる　人口ビジョン・総合戦略

　　からみたスポーツ振興について

　(5) スポーツ施設等整備強化について

　(6) スポーツ施設等整備支援について

　(7) 補助事業を活用した取り組みについて

２　街路整備について

　(1) 二葉村移線の街路事業について

　(2) 二葉村移線の街灯について

　(3) 通学路の整備について

　(4) 道路法第３０条及び道路構造令第１２条につ

　　いて

１　アニマルウェルフェアについて

　(1) 動物福祉の推進について

　(2) アニマルウェルフェアに基づいた畜産に

　　ついて

２　ペットの飼養に関する問題について
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　(1) 飼養不能になった際の対策について

３　町の施策や設備に係る問題について

　(1) 消滅可能性自治体に指定されたことについて

　(2) 役場の老朽化問題について
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